

Schwimmabzeichen für Grundschüler aus Leutenbach



Im Rahmen des Schwimmunterrichts an der Gemeinschaftsschule Leutenbach, konnten die Grundschüler der Klasse 2b, am Ende des Schuljahres ihr Können und das Gelernte unter Beweis stellen. Neben dem Seepferdchen und dem Bronze schafften sogar Schüler:innen das Schwimmabzeichen in Silber. Die theoretische Prüfung umfasste die Kenntnis von Baderegeln, hinzu kamen unterschiedliche Kompetenzen im Schwimmen, Tauchen und Springen. Der Spaß kam natürlich auch nie zu kurz.